**Imprimir** 

## Muere en Córdoba otro lince atropellado

El ejemplar fallecido es una cachorra de una lince reintroducida en la zona de Guadamellato

EL PAÍS - Córdoba - 01/12/2010

Un vecino de Villafranca de Córdoba ha hallado hoy un lince atropellado en el kilómetro tres de la carretera a Adamuz. El ejemplar fallecido es una cachorra de <u>Charqueña</u>, una lince <u>reintroducida el año pasado</u> en la zona de Guadalmellano (Córdoba) y primera en criar en este área. El otro cachorro que parió sigue vivo.

El consejero de Medio Ambiente, José Juan Díaz Trillo, ha manifestado que "desgraciadamente las muertes por atropello siguen siendo abundantes, principalmente en el zona de Doñana, y hay que intentar avanzar mucho más en proteger al lince para que esto no ocurra".

"Este tipo de episodios, como otros de enfermedades, nos tienen que ayudar a ir corrigiendo y a mejorar un Programa que va bien, y que goza de buena salud", añadió.

Por otra parte, el consejero de Medio Ambiente ha anunciado que el próximo sábado 4 de diciembre en la zona de Guarrizas (Jaén) "se van a soltar por primera vez en Andalucía linces nacidos en cautividad para que vivan en libertad".

© EDICIONES EL PAÍS S.L. - Miguel Yuste 40 - 28037 Madrid [España] - Tel. 91 337 8200